



# Perubahan pada kebijakan pendaftaran

## Informasi untuk keluarga

### Mengapa memilih pendidikan negeri?

Sistem pendidikan negeri NSW menyediakan pendidikan kelas dunia bagi semua siswa, mempersiapkan anak-anak masa kini untuk meraih kesuksesan dan membangun masyarakat yang lebih baik untuk masa depan. Dengan menawarkan pendidikan holistik dan berkualitas tinggi serta kesempatan ekstrakurikuler yang tak tertandingi dalam bidang Sains, Teknologi, Teknik, Matematika, seni, olahraga, dan lainnya, sekolah negeri kami yang beragam dan inklusif mendukung setiap siswa untuk mencapai potensi penuhnya.

### Apa yang dimaksud dengan kebijakan pendaftaran?

Kebijakan pendaftaran membantu sekolah memenuhi kewajibannya berdasarkan Undang-Undang Pendidikan (Education Act 1990), guna memastikan bahwa semua siswa memiliki akses ke sekolah negeri setempat. Kebijakan ini juga memberikan informasi yang jelas bagi staf dan masyarakat tentang bagaimana pendaftaran ditangani di sekolah negeri NSW.

### Mengapa kebijakan ini berubah?

Departemen Pendidikan NSW telah berkonsultasi dengan para mitra pendidikan, kelompok masyarakat, dan tim kepemimpinan sekolah mengenai kebijakan pendaftaran saat ini. Kami menerima umpan balik yang signifikan mengenai pentingnya mengatasi hambatan yang dihadapi keluarga ketika mencoba mendaftar di sekolah negeri NSW. Kebijakan pendaftaran yang diperbarui mengatasi hambatan ini dan sejalan dengan komitmen departemen untuk membangun dan mempertahankan sistem sekolah umum yang adil dan mudah diakses.

### Apa saja perubahannya?

Perubahan-perubahan berikut akan berlaku untuk semua pendaftaran yang dimulai pada Termin 1 Tahun 2025.

#### Penduduk sementara

Semua siswa pemegang visa penduduk sementara sekarang dapat mendaftar di sekolah lokal, berdasarkan alamat tempat tinggal mereka.

Ada keringanan biaya pendaftaran bagi keluarga yang merupakan pemegang visa Sementara Kekurangan Tenaga Terampil (subkelas 482) di wilayah regional, yaitu mereka yang tinggal di luar wilayah Sydney raya dan Wollongong.

#### Kriteria terbaru untuk pendaftaran non-lokal

Sekolah negeri NSW memiliki wilayah pendaftaran lokal yang spesifik. Wilayah penerimaan ditentukan oleh departemen ini. Sekolah-sekolah ini memastikan tersedianya cukup tempat bagi siswa yang tinggal di wilayah pendaftaran lokal mereka. Anda dapat mengajukan permohonan pendaftaran bagi anak Anda di luar wilayah yang ditentukan, yaitu sebagai 'pendaftaran non-lokal', jika ada tempat yang tersedia.

Kriteria yang diperbarui ini memprioritaskan pendaftaran non-lokal bagi saudara kandung siswa yang saat ini terdaftar, dengan prioritas bagi saudara kandung siswa yang terdaftar di kelas pendukung di sekolah umum yang memenuhi syarat.

Berdasarkan kriteria yang diperbarui ini, sekolah kini juga dapat mempertimbangkan pendaftaran non-lokal untuk anak-anak staf sekolah.

## Pertanyaan yang Sering Diajukan

### Apakah perubahan ini berlaku untuk anak saya?

Perubahan pada pendaftaran di sekolah negeri NSW terkait dengan Anda jika:

- anak Anda berusia sekolah dan memegang visa penduduk sementara, atau
- anak Anda berusia sekolah dan memiliki saudara kandung yang saat ini terdaftar di sekolah negeri NSW yang berbeda dan Anda ingin mereka bersekolah di sekolah yang sama. Kemampuan sekolah untuk menerima pendaftaran anak Anda bergantung pada kapasitas dan kriteria kelayakan sekolah tersebut.
- Anda adalah anggota staf di sekolah negeri NSW di luar wilayah penerimaan anak Anda. Kemampuan sekolah untuk menerima pendaftaran anak Anda bergantung pada kapasitas dan kriteria kelayakan sekolah tersebut.

### Apakah setiap sekolah akan diharuskan untuk menerapkan perubahan ini?

Semua sekolah diharuskan untuk menerapkan perubahan tersebut bagi siswa pemegang visa penduduk sementara.

Sebagian besar sekolah, tergantung pada kapasitasnya, diharuskan untuk menerapkan perubahan pada pendaftaran non-lokal tersebut bagi siswa yang mendaftar untuk Termin 1, Tahun 2025.

Perubahan kebijakan pendaftaran untuk siswa penduduk sementara dan siswa non-lokal tidak akan memengaruhi persyaratan kelayakan untuk pengaturan atau program spesialis. Sekolah yang memiliki kriteria kelayakan termasuk sekolah yang sepenuhnya selektif, sekolah untuk tujuan spesifik, (schools for specific purposes (SSPs)), sekolah pendidikan jarak jauh, dan sekolah dengan kelas atau program yang memiliki persyaratan kelayakan khusus (misalnya, kelas peluang, kelas spesialis jurusan olahraga dan/atau seni visual) akan tetap mengikuti proses pendaftaran saat ini.

Sekolah khusus putra/putri harus menerapkan perubahan ini selama anak yang mendaftar memenuhi persyaratan kelayakan sekolah tersebut untuk jenis kelamin tersebut. Silakan hubungi sekolah terkait untuk menanyakan bagaimana perubahan ini berlaku.

### Jika anak saya merupakan saudara kandung dari siswa yang sedang terdaftar, apakah permohonannya untuk pendaftaran non-lokal akan diterima secara otomatis?

Perubahan ini tidak menjamin pendaftaran anak Anda di sekolah negeri non-lokal yang sama dengan saudaranya. Sekolah akan memprioritaskan pendaftaran non-lokal untuk saudara kandung siswa yang saat ini terdaftar jika memungkinkan, tetapi penerimaan pendaftaran mungkin bergantung pada kapasitas sekolah. Silakan hubungi sekolah terkait untuk informasi lebih lanjut.

### Apakah ini berarti mulai sekarang hanya saudara kandung yang akan diterima sebagai pendaftaran non-lokal?

Tidak, Anda tetap dapat mengajukan pendaftaran anak Anda di sekolah negeri mana pun jika anak Anda memenuhi syarat untuk bersekolah di sana dan sekolah tersebut dapat menampung anak Anda. Sekolah kini harus memprioritaskan dan mempertimbangkan permohonan berdasarkan kriteria pendaftaran non-lokal yang telah diperbarui (termasuk kriteria yang berkaitan dengan kebutuhan kesejahteraan siswa), yang memprioritaskan saudara kandung siswa yang saat ini terdaftar dan mempertimbangkan anak-anak staf sekolah.

### Apakah pendaftaran non-lokal anak staf sekolah akan diterima secara otomatis?

Tidak. Sekolah akan memprioritaskan pendaftaran non-lokal untuk saudara kandung siswa yang saat ini terdaftar, dan kemudian dapat mempertimbangkan pendaftaran non-lokal untuk anak-anak staf sekolah. Jika Anda adalah anggota staf sekolah, penerimaan anak Anda mungkin bergantung pada kapasitas sekolah. Kriteria pendaftaran non-lokal yang diperbarui tidak akan memengaruhi hak anak Anda untuk mendaftar di sekolah lokalnya.

### Pendaftaran siswa pemegang visa penduduk sementara

**Anak saya memegang visa penduduk sementara. Saya sebelumnya pernah mengajukan permohonan untuk mendaftarkan anak saya di sekolah lokal tetapi permohonan tersebut ditolak. Apakah saya dapat mengajukan kembali permohonan pendaftaran anak saya?**

Anda dapat mengajukan lagi permohonan pendaftaran tersebut jika anak Anda memegang visa penduduk sementara dan permohonannya sebelumnya ke sekolah lokal ditolak. Silakan ikuti langkah-langkah yang diuraikan di bagian di bawah ini “Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?”

**Anak saya memegang visa penduduk sementara dan saya telah mendaftarkan anak saya itu di sebuah sekolah untuk tahun 2025. Apakah saya dapat mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya?**

Jika anak Anda memegang visa penduduk sementara dan sudah terdaftar di sekolah untuk tahun 2025, Anda dapat mengajukan permohonan untuk mengubah tempat ia terdaftar saat ini. Silakan ikuti langkah-langkah yang diuraikan di bagian di bawah ini “Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?”

**Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?**

Orang tua atau pengasuh siswa pemegang visa penduduk sementara perlu mengikuti langkah-langkah berikut untuk mengubah pendaftaran anak tersebut di sekolah lokal:

1. Hubungi tim Program Penduduk Sementara melalui telepon di 1300 300 229 (opsi 1) atau melalui email di [tempvisa@det.nsw.edu.au](mailto:tempvisa@det.nsw.edu.au) untuk meminta perubahan sekolah untuk anak Anda. Anda akan diberi tahu oleh tim Program Penduduk Sementara setelah proses pemindahan sekolah untuk anak Anda selesai.
2. Hubungi sekolah lokal untuk mendaftarkan anak Anda. Sekolah akan memberi Anda formulir permohonan kertas yang perlu Anda lengkapi untuk mendaftar. Temukan rincian kontak sekolah lokal Anda di [education.nsw.gov.au/find-a-public-school](http://education.nsw.gov.au/find-a-public-school)

**Anak saya penduduk sementara dengan visa selain visa 482. Apakah saya perlu membayar biaya pendaftaran?**

Biaya pendaftaran penduduk sementara dan uang sekolah untuk mendaftar di sekolah negeri pada umumnya dihitung menggunakan subkelas visa siswa. Untuk informasi lebih rinci tentang biaya yang berlaku untuk subkelas visa Anda, silakan kunjungi situs web DE International: [deinternational.nsw.edu.au/study-options/study-programs/temporary-residents](http://deinternational.nsw.edu.au/study-options/study-programs/temporary-residents). Jika Anda masih kurang yakin apakah keringanan biaya berlaku untuk Anda, Anda dapat menghubungi tim Program Penduduk Sementara di [tempvisa@det.nsw.edu.au](mailto:tempvisa@det.nsw.edu.au)

## Pendaftaran non-lokal untuk saudara kandung

**Saya mengajukan permohonan untuk mendaftarkan anak saya di sekolah tempat saudaranya bersekolah, tetapi permohonan itu ditolak. Apakah saya dapat mengajukan kembali permohonan pendaftaran anak saya?**

Jika Anda telah mengajukan permohonan untuk mendaftarkan anak Anda di sekolah non-lokal saudara kandung dan permohonan tersebut ditolak, silakan ikuti langkah-langkah yang diuraikan dalam bagian di bawah ini "Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?" untuk mengajukan permohonan ulang.

**Saya mendaftarkan anak saya di sebuah sekolah untuk tahun 2025, tetapi saudaranya terdaftar di sekolah non-lokal yang berbeda. Apakah saya dapat mengajukan perubahan tempat pendaftaran baginya?**

Jika Anda ingin mengubah sekolah tempat anak Anda terdaftar untuk tahun 2025 ke sekolah non-lokal yang sama dengan tempat saudara kandung bersekolah saat ini, silakan ikuti langkah-langkah yang diuraikan di bagian di bawah ini "Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?"

**Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?**

Orang tua atau pengasuh yang ingin mendaftarkan anak mereka di sekolah non-lokal yang sama dengan saudara kandung perlu mengikuti langkah-langkah berikut untuk mengubah pendaftaran mereka:

### Permohonan pendaftaran online

1. Buka situs web sekolah di mana Anda ingin mendaftar, lalu klik pendaftaran di pilihan menu.
2. Pada halaman web pendaftaran, di bawah judul cara mendaftar klik tautan ke aplikasi pendaftaran online.
3. Setelah Anda menyerahkan permohonan pendaftaran, sekolah mungkin akan memberikan Anda penawaran yang harus Anda terima dalam waktu 14 hari.
4. Jika permohonan Anda diterima, hubungi sekolah tempat anak Anda terdaftar sebelumnya untuk tahun 2025 untuk membatalkan pendaftaran tersebut.

### Permohonan dengan formulir kertas

1. Hubungi sekolah saudara kandung anak Anda untuk mengetahui apakah mereka dapat menampung anak Anda.
2. Jika sekolah dapat menampung anak Anda, lengkapi formulir permohonan kertas yang baru, yang dapat disediakan oleh sekolah.
3. Setelah Anda menyerahkan formulir permohonan untuk mendaftar, sekolah mungkin akan memberikan Anda penawaran yang harus Anda terima dalam waktu 14 hari.
4. Jika permohonan Anda diterima, hubungi sekolah tempat anak Anda terdaftar sebelumnya untuk tahun 2025 untuk membatalkan pendaftaran tersebut.

**Saya telah menyerahkan Formulir Pengajuan Minat Mendaftar (Expression of Interest (EOI)) untuk transisi Year 6 ke Year 7 pada tahun 2025. Apakah saya dapat mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya?**

EOI untuk transisi Year 6 ke Year 7 telah ditutup, jadi orang tua dan pengasuh tidak dapat lagi membuat perubahan pada daftar preferensi sekolah mereka untuk tahun 2025.

Jika Anda ingin mengubah sekolah tempat anak Anda terdaftar untuk tahun 2025 ke sekolah non-lokal yang sama dengan tempat saudaranya bersekolah, Anda harus mengikuti langkah-langkah berikut:

## Permohonan pendaftaran online

1. Buka situs web sekolah di mana Anda ingin mendaftar, lalu klik pendaftaran di pilihan menu.
2. Pada halaman web pendaftaran, di bawah judul cara mendaftar klik tautan ke aplikasi pendaftaran online.
3. Setelah Anda menyerahkan permohonan pendaftaran, sekolah mungkin akan memberikan Anda penawaran yang harus Anda terima dalam waktu 14 hari.
4. Jika permohonan Anda diterima, hubungi sekolah tempat anak Anda terdaftar sebelumnya untuk tahun 2025 untuk membatalkan pendaftaran tersebut.

## Permohonan dengan formulir kertas

1. Hubungi sekolah saudara kandung anak Anda untuk mengetahui apakah mereka dapat menampung anak Anda. Temukan rincian kontak sekolah tersebut di: [education.nsw.gov.au/find-a-public-school](http://education.nsw.gov.au/find-a-public-school).
2. Jika sekolah dapat menampung anak Anda, lengkapi formulir permohonan kertas yang baru, yang dapat disediakan oleh sekolah.
3. Setelah Anda menyerahkan formulir permohonan untuk mendaftar, sekolah mungkin akan memberikan Anda penawaran yang harus Anda terima dalam waktu 14 hari.
4. Jika permohonan Anda diterima padahal Anda telah menerima penawaran EOI, silakan hubungi sekolah tersebut secara langsung untuk membatalkan pendaftaran.

## Pendaftaran non-lokal anak-anak staf sekolah

**Saya mengajukan permohonan untuk mendaftarkan anak saya di sekolah tempat saya bekerja, tetapi permohonan itu ditolak. Apakah saya dapat mengajukan kembali permohonan pendaftaran anak saya?**

Jika Anda telah mengajukan permohonan untuk mendaftarkan anak Anda di sekolah tempat Anda bekerja dan permohonan tersebut ditolak, Anda dapat mengajukannya kembali. Untuk melakukannya, silakan ikuti langkah-langkah yang diuraikan di atas, yaitu "Bagaimana cara mengubah tempat saya mendaftarkan anak saya untuk tahun 2025?"

### Di mana saya dapat menemukan informasi lebih lanjut?

Untuk pertanyaan mengenai pendaftaran, bicaralah dengan sekolah pilihan Anda. Temukan rincian kontak sekolah Anda di [education.nsw.gov.au/find-a-public-school](http://education.nsw.gov.au/find-a-public-school)

Untuk informasi lebih lanjut tentang cara mendaftar di sekolah negeri NSW: [education.nsw.gov.au/enrolment](http://education.nsw.gov.au/enrolment)

Untuk informasi lebih lanjut tentang cara mendaftar di sekolah negeri NSW sebagai Penduduk Sementara: <https://www.deinternational.nsw.edu.au/>

Untuk pertanyaan umum mengenai pendaftaran, hubungi kantor pusat Departemen Pendidikan: 1300 679 332

### Layanan Juru Bahasa lewat Telepon

Jika Anda memerlukan layanan juru bahasa untuk membantu Anda menghubungi sekolah atau Departemen Pendidikan, silakan hubungi Layanan Juru Bahasa lewat Telepon di 13 14 50 lalu mintalah juru bahasa dalam bahasa Anda. Beri tahu operator nomor telepon yang ingin Anda hubungi dan operator akan menyambungkan juru bahasa untuk membantu percakapan Anda. Anda tidak akan dikenakan biaya untuk layanan ini.